

## Fußballturnier



Das alljährlich beliebte Neujahr Fußballturnier fand diesmal unter den 8. - 10. Klassen statt. Im Endspiel der fünf teilnehmenden Mannschaften setzte sich das Team

„Hobbyhorser“ (Frau Weiner 9bGM) gegen das Team „Dinos sind Saurier“ (Frau Fichtel 10aGM) durch. Zum krönenden Abschluss überzeugte die Lehrermannschaft „Dream Team“ auf dem Spielfeld. Zusätzlich versüßt wurde das Turnier mit Snacks und Getränkeangeboten, organisiert durch die Klasse 8bGM. Vielen Dank an alle Beteiligten für den reibungslosen Ablauf und das harmonische Miteinander.



Aktion vom Förderverein Perspektive Grund- und Mittelschule Weidenberg e.V. und wir hoffen, dass wir ganz viel Freude in der Schule verbreiten konnten.

## Pausenverkauf



Wir haben unser Versprechen gehalten! Ende Januar gab es Hotdogs bei dem Pausenverkauf der 10aGM. In der

Beilagenstraße konnte jeder nach Lust und Laune seinen Hotdog mit Mayo, Senf, Ketchup, Essiggurken und Röstzwiebeln belegen lassen. Besonderer Dank geht auch an unser liebes Mensateam, das für uns die 200 Hotdogbrötchen frisch und fluffig aufgebacken hat. Die Aktion kam wieder super an und es blieb nichts übrig.

Auch der Verkauf von Butterbrezen und belegten Laugenstangen der Klasse 8bGM mit Frau Hofmann war ein voller Erfolg - wenn sich noch weitere Klassen anschließen, schaffen wir es vielleicht, regelmäßig etwas anzubieten. Der große Andrang und die vielen glücklichen Schülerinnen und Schüler zeigen, wie gern alle einen festen Pausenverkauf von Speisen und Getränken an der Schule hätten.



## Valentinstag



Warum riecht es denn im Februar in der Schule nach Butterplätzchen? Die Klasse 10aGM hat sich wieder etwas überlegt. Die Schülerinnen backten im Fach Ernährung und Soziales viele viele

Herzplätzchen, die am Valentinstag mit einer lieben Botschaft in der Schule verteilt wurden. Während die einen fleißig in der Küche waren, gingen die anderen von Klasse zu Klasse und verkauften die Zettelchen, auf die jeder ein paar liebe Worte schreiben konnte. Dadurch wird der Valentinstag (und Zwischenzeugnistag) den Schülerinnen, Schülern und Lehrkräften mit den Plätzchen und Botschaften versüßt. Unterstützt wurde die



## Schülerlotsen



In der vergangenen Woche fand eine spannende Ausbildung für die neuen Schülerlotsen der 7. Jahrgangsstufe

statt. Unter der Leitung erfahrener Lehrer und mit Unterstützung der Polizei wurden die Schüler in verschiedenen wichtigen Themen geschult, die für ihre neue Aufgabe von großer Bedeutung sind. Vielen Dank für die Übernahme dieser so wichtigen Aufgabe!